

Una universidad de verano, reto de futuro para la UJI - El Mundo Castellón al Día - 24/05/2018



Eva Alcón, en el acto celebrado la semana pasada en el edificio Menador. EUGENIO TORRES

Una universidad de verano, reto de futuro para la UJI

La futura rectora avanzó en el Menador su propósito de prestigiar la universidad con una extensión como la que tienen otras ciudades

VÍCTOR NAVARRO CASTELLÓN

Eva Alcón acaba de empezar una carrera fondo hacia la excelencia de la UJI. Con su llegada al rectorado, la universidad se asoma a una nueva fase de su expansión. A lo largo de los últimos años ha sido fundamentalmente horizontal con la ampliación progresiva del campus y el desarrollo de las instalaciones para dar espacio a la implantación de una oferta académica de cantidad y calidad.

Ahora, con el campus ya en un estado de maduración avanzado, aunque aún con dotaciones en lista de espera como la culminación de la sede de Ciencias de la Salud,

Eva Alcón quiere impulsar un nuevo tipo de desarrollo, inspirado en la excelencia.

La que en la segunda quincena

MÁS ALLÁ DE UNA OFERTA EN LOS CURSOS ESTIVALES

La universidad de verano es un concepto vinculado a la formación superior con una ubicación muy definida en España: Santander. La capital cántabra fue pionera en la introducción

de junio será proclamada rectora de la UJI aspira a implementar la receta de la excelencia en todas las dimensiones de la universidad pa-

de la universidad de verano en España con un actividad estival que dio comienzo a primeros de la década de los treinta y que, con el tiempo, amplió tanto su prestigio como su oferta de actividades.

Actualmente, la universidad de verano de Santander lleva el nombre de UIMP (Universidad Internacional Menéndez Pelayo) y está

ra que sea un valor transversal. Tanto en la acción formativa como en las relaciones con el entorno. Por ejemplo, con una universidad de verano.

La sucesora de Vicent Climent en el rectorado se preguntó en el acto celebrado en el edificio Menador en la víspera de las elecciones de la UJI por qué la provincia de Castellón no dispone de una universidad de verano como la que sí tienen otras ciudades para prestigiar su formación superior.

La universidad de verano no es, en estos momentos, una prioridad para la UJI debido a que

otros asuntos requieren una atención más apremiante, como la consolidación de la sede de Ciencias de Salud que la propia Alcón expuso a Ximo Puig, presidente de la Generalitat, en la audiencia celebrada días atrás.

No obstante, el anuncio en un acto tan simbólico como la presentación de su proyecto de candidatura a la sociedad si ilustra la ambición del nuevo equipo rectoral por dotar a la UJI de nuevas posibilidades de expansión con una universidad de verano que ayude a posicionar la marca en un espacio de calidad académica.

configurada como un espacio de formación, debate y cultura.

Sin universidad de verano, la UJI sí cuenta con cursos estivales, presentados el pasado lunes por el aún vicerrector Wenceslao Rambla. Este verano será posible acceder a las diferentes propuestas preparadas por la UJI en el campus, el edificio Menador y la Lonja.